
ВЕРХОВЬЕ
Сегодня в 11.00 в районе официаль�

но начинается уборочная страда. Нача�
лу этого масштабного мероприятия бу�
дет посвящён сегодняшний районный
семинар в СПК "Корсунский". В нем
примут участие глава администрации
района В.Т. Толстых, работники район�
ного управления сельского хозяйства,
главы сельских администраций, руково�
дители сельхозпредприятий, агрономы,
экономисты. Им будут продемонстри�
рованы ход уборки зерновых, совре�
менные методики складирования сена,
будет дана оценка качеству выращен�
ного зерна и готовности техники к жат�
ве.

ЗНАМЕНСКОЕ
Состоялось подведение итогов кон�

курса на лучшее содержание жилых до�
мов, а также учреждений и организа�
ций, находящихся на территории Зна�
менской сельской администрации. В
торжественной обстановке руководство
сельской администрации вручило
победителям почётные грамоты и цен�
ные призы. 

Среди учреждений и организаций
первое место присуждено управлению
Пенсионного фонда (руководитель 
Л.Д. Чижикова), второе — Знаменской
средней школе (директор В.Д. Коргин),
третье — детскому саду "Теремок" (ди�
ректор А.Н. Брагина).

За большой вклад в благоустройство
жилых домов и прилегающих к ним тер�
риторий конкурсная комиссия присуди�
ла первое место семье Тимофеевых,
второе — семье Матюхиных, третье —
семьям Мироновых и Никулиных. 

Кроме того, благодарственные пись�
ма за организацию благоустройства
вручены администрации Знаменского
района, районному военному комисса�
риату, а также магазинам "Алиса" и "Но�
винка".

Напомним, что конкурс проводился с
апреля и был уже четвёртым по счёту. 

КРАСНАЯ ЗАРЯ
25 июля в районе состоится семи�

нар�совещание для руководителей
сельхозпредприятий. Мероприятие бу�
дет приурочено к началу предстоящей
жатвы. В мероприятии помимо красно�
зоренцев примут участие представите�
ли из Корсаково и Хомутово.

Будут обсуждены вопросы уборки
урожая, сбыта зерна, обеспечения тех�
ники горюче�смазочными материала�
ми. 

Завершится семинар в Шатиловской
сельскохозяйственной опытной стан�
ции.

Завтра завершает свою работу вто�
рая смена детского оздоровительного
лагеря, который действует при центре
социальной реабилитации детей "Ро�
весник". Здесь в течение трёх недель
отдыхали 20 ребятишек из семей соци�
ального риска. Сегодня они совершат
экскурсию в Ливенский парк культуры и
отдыха.

Как сообщили в районной админист�
рации, в августе запланирована третья
смена оздоровительного лагеря. Необ�
ходимо отметить, что организация от�
дыха детей здесь была высоко оценена
комиссией областного управления со�
циальной защиты населения, которая
недавно проводила контроль всех уч�
реждений, где отдыхают ребята из
трудных семей. 

В Центре "Ровесник" с 1 ноября пла�
нируется расширение штата сотрудни�
ков. Это связано с тем, что число ребя�
тишек, которые будут находиться здесь,
увеличится с 12 до 20. 

КОРСАКОВО
В районном центре завершается

монтаж вышки, с помощью которой
улучшится охват района сотовой свя�
зью. Работу выполняют рязанские вер�
холазы.

После установки вышки (её высота
72 метра) начнётся монтаж оборудова�
ния. Предполагается, что сигнал отсю�
да будет распространяться в радиусе
20 километров.

МАЛОАРХАНГЕЛЬСК
В райадминистрации состоялось со�

вещание, которое провёл глава адми�
нистрации района П.В. Заложных. Об�
суждались вопросы подготовки зерноу�
борочной техники к предстоящей жатве
и темпы заготовки кормов. 

По словам начальника районного уп�
равления сельского хозяйства В.М. Ва�
сютина, в районе зерновые культуры
предстоит убрать на площади 25455
гектаров. В поле выйдут 105 комбай�
нов, 50 жаток. В таких хозяйствах как
"Губкино", "Луковское", "Покров", "Су�
ровцев и К°" средняя нагрузка на каж�
дую зерноуборочную машину составит
по 250 — 300 гектаров. Аналогичная си�
туация и в сельхозпредприятии "Орлов�
ский лидер". Но здесь уборочную стра�
ду будут вести высокопроизводитель�
ные импортные комбайны "Джон�Дир".

В.М. Васютин сообщил также, что
ТНВ "Суровцев и К°", СПК "Дубовиц�
кий", ЗАО "Покров" перевыполнили
план заготовки сена. Больше необходи�
мого количества сенажа заготовлено в
СПК "Протасовский", ООО "Нива�Мало�
архангельск" и ЗАО "Покров".

ХОМУТОВО
В районе продолжается перевод жи�

лья с централизованного (от общих ко�
тельных) на поквартирное отопление.
Так, в населённом пункте Шатилово на
первом этапе на индивидуальное отоп�
ление будут переоборудованы пять
квартир. Эту работу осуществляют со�
трудники Новодеревеньковского газо�
вого участка треста "Верховьемежрай�
газ". 

Информагентство

"Орловской правды".

ПО ГОРОДАМ 
И ВЕСЯМ
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(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).
— Вячеслав Михайлович, как
вы оцениваете виды на ны�
нешний урожай и уровень
подготовки сельхозтоваро�
производителей к его убор�
ке?
— Хозяйствам всех форм соб�

ственности предстоит убрать
721,9 тысячи гектаров зерновых
культур, что несколько больше
уровня минувшего года. В разре�
зе основных культур это около 273
тысяч гектаров озимой пшеницы и
43, 3 тысячи гектаров ржи, 68 ты�
сяч гектаров яровой пшеницы,
220 тысяч гектаров ячменя, 56 ты�
сяч гектаров пшеницы, 33 тысячи
гектаров зернобобовых. Маслич�
ные культуры выращены на пло�
щади свыше 34 тысяч гектаров,
что на 11 процентов превышает их
уборочную площадь минувшего
года.

Виды на урожай зерновых, по
оценке специалистов и мнению
ведущих российских селекционе�
ров, — участников недавнего дня
поля — хорошие, при четкой и ка�
чественной организации убороч�
ных работ валовой сбор зерна мо�
жет составить не менее двух мил�
лионов тонн. Обеспечение столь
высокого урожая стало возмож�
ным благодаря активному перехо�
ду на современные технологии
возделывания сельскохозяй�
ственных культур, курсу на биоло�
гизацию земледелия, а также ши�
рокому использованию новых,
адаптированных к местным поч�
венно�климатическим условиям
сортов и, конечно, росту профес�
сионального мастерства и ответ�
ственности кадров — руководите�
лей сельхозпредприятий, специа�

листов и рядовых механизаторов.

— Еще год�два назад уборки

начинались и заканчивались

стенаниями о нехватке тех�

ники и ее плохом технологи�

ческом состоянии, о боль�

шой нагрузке на комбайны и

жатки. По этим причинам в

некоторых хозяйствах и аг�

рофирмах жатва растягива�

лась на месяц и более, что

вело к большим потерям

зерна. Какова теперь осна�

щенность уборочного ком�

плекса области?

— К жатве подготовлено 3419
зерноуборочных комбайнов и 738
жаток и, хотя нагрузка на них ос�
тается высокой (соответственно
207 и 291 гектар), значительное
обновление техники в прошлом и
нынешнем году в агрофирмах, со�
зданных новыми инвестиционны�
ми компаниями (закуплено более
150 зерноуборочных комбайнов, в
том числе и таких производитель�
ных, как "Джон Дир", "Лексион",
"Нью�Холанд"), более тщатель�
ный ремонт ее, а также организа�
ция арендных уборочных отрядов
на базе Орловского комбайново�
го завода и ЗАО "Орелагроли�
зинг" создают  необходимые
предпосылки для четкой органи�
зации и оперативного проведения
жатвы зерновых. 

Исходя из этого перед сель�
скохозяйственными предприяти�
ями всех форм собственности по�
ставлена задача: убрать весь вы�
ращенный хлеб в оптимальные аг�
ротехнические сроки, качествен�
но и без потерь, завершив жатву
озимых и ранних зерновых и зер�
нобобовых культур за 16 кален�
дарных дней.  

— Но техника без человека,

без механизатора, просто

металл. Что делается для

обеспечения наиболее эф�

фективной работы комбай�

неров и других участников

жатвы?

— Специалистами нашего уп�
равления разработаны и направ�
лены на места рекомендации по
материальному стимулированию
труда работников, занятых на
уборке урожая зерновых и кормо�
вых культур. Так, комбайнерам
кроме основной, повышенной и
дополнительной оплаты за ско�
шенный гектар, намолоченную
тонну рекомендовано начислять
премию за своевременную и ка�

чественную уборку в размере до
100 процентов сдельного зара�
ботка и натуральную оплату. Руко�
водителям предприятий всех
форм хозяйствования также реко�
мендовано обратить особое вни�
мание на организацию трехразо�
вого питания участников уборки,
строгое соблюдение правил тех�
ники безопасности и охраны тру�
да, обеспечение противопожар�
ной безопасности.

Кроме того, уже пятую жатву
подряд администрация области
проводит конкурс среди механи�

заторов, занятых на уборке уро�
жая. Для поощрения победите�
лей, обеспечивших наивысший
намолот зерна по своей зоне, вы�
деляется 9 автомобилей ВАЗ�
2105.  

— Мало обмолотить зерно,

его надо еще просушить, от�

сортировать, а затем пра�

вильно распорядиться им,

чтобы и за взятые кредиты и

ресурсы рассчитаться, зар�

плату выплатить, да на жи�

вотноводство и семена в до�

статке оставить. С нового

урожая формируется и про�

довольственный фонд обла�

сти. Насколько готовы к при�

емке нового урожая хлебо�

приемные предприятия?

— В сельскохозяйственных
предприятиях и на элеваторах
практически завершена подготов�
ка сортировального и сушильного
хозяйства. Медленно, но все же
обновляется парк семяочисти�
тельных машин. Что касается реа�
лизации зерна нового урожая, то
мы нацеливаем сельхозтоваро�
производителей на первоочеред�
ное решение именно этих вопро�
сов. В области сохраняются ста�
бильные цены на хлеб и другие
хлебобулочные изделия, на хра�
нении еще находится 17,7 тысячи
тонн зерна страхового фонда, что

Главный экзамен — 

Сосково — райцентр. Но и в этом
большом селе многие держат живо�
тину. Как, например, написавший
письмо в "Орловскую правду"
А.И. Селиверстов, у которого есть и
корова, и поросенок. 

И все бы ничего, да стал с некото�
рых пор нашего автора занимать та�
кой вопрос: почему газовики соби�
рают плату за голубое топливо не
только подушно — с каждого челове�
ка, но и поголовно — с каждого хрю�
кающего, мычащего, блеющего оби�
тателя подворья?

"Коровы, — рассуждает А.И. Се�
ливерстов, — с весны находятся на
пастбище и пьют воду из ручьёв —
её греть не надо. Поросёнку 
посечённую крапиву и свёклу
тоже холодной водой разводим".

Да, А.И. Селиверстов готов пла�

тить и регулярно платит за потребля�
емый им газ. Но за бурёнку, за поро�
сёнка — разве надо?

Вот что ответила на запрос редак�
ции по интересующему жителя Со�
сково вопросу генеральный дирек�
тор ООО "Орёлрегионгаз" Л.В. Уда�
лова: "На основании постановления
региональной энергетической ко�
миссии администрации Орловской
области от 21.12.2004 г. установлена
цена природного газа при его ис�
пользовании для ведения личного
подсобного хозяйства.

При наличии скота на откорме
требуется дополнительный объем
потребляемого природного газа. Он
необходим для подогрева (кипяче�
ния) воды для питья, на приготовле�
ние кормов для животных, для мытья
коров перед доением". 

А для точного определения факти�
чески потребляемого газа Л.В. Удало�
ва посоветовала А.И. Селиверстову
установить газовый счетчик.

Что ж, идея не новая. И, прямо
скажем, довольно обременительная.
Это нетрудно посчитать: где�то по�
рядка полутора тысяч рублей стоит

установка прибора
учета специалиста�
ми�газовиками, да
ещё за тысячу — сам
счетчик. 

Из письма А.И. Се�
ливерстова в редак�
цию невозможно оп�
ределить его матери�
альное благополучие:
вполне допускаем,
что в его семейном
бюджете покупка и

установка газового счетчика пробьет
серьезную брешь.

И все же счетчик — идея стоящая.
Поставил прибор учета — и платишь
по факту потребленного и хозяева�
ми, и всеми домашними животными
объема голубого топлива. 

С. НИКОЛАЕВ.

Открывая заседание, председатель совета отметил,
что "в России создана законодательная база защиты ин�
теллектуальной собственности, однако вопрос об изме�
нениях законодательства не закрыт". Речь идет о его кор�
ректировке в результате правоприменительной практики
в этой сфере.

Основная задача деятельности совета — консолида�
ция усилий парламента, федеральных органов исполни�
тельной власти, предпринимательских союзов и обще�
ственных объединений в целях совершенствования зако�
нодательства в области авторского и смежных прав, вы�
работки эффективных мер по защите интеллектуальной
собственности. 

Подготовила 
Юлия КОРОЛЁВА.

ХОТЯ ПИСЬМО НЕ ОПУБЛИКОВАНО

Почём газ для подворья?
ПАРЛАМЕНТСКИЙ ВЕСТНИК

Защитить 
права автора
В Государственной Думе прошло первое заседание

экспертного совета по правовому регулированию и

защите интеллектуальной собственности. Совет

будет работать при Комитете Госдумы по

экономической политике, предпринимательству 

и туризму.

— Завтра 30�тысячная ар�
мия работников торговли  бу�
дет отмечать  свой профес�
сиональный праздник. Ны�
нешний год — завершающий
в выполнении трехлетней ре�
гиональной программы раз�
вития торговли. И отрадно
отметить:  темпы экономиче�
ского, финансового развития
торговли в первом полугодии
показывают, что эта  про�
грамма успешно выполняет�
ся: к концу года мы должны
выйти  на ее контрольные па�
раметры, — сказал Влади�
мир Петрович. —  В соответ�
ствии с этой программой в
нынешнем году должны быть
обеспечены  темпы роста
объемов продаж не меньше
15%. Фактически по итогам
первого полугодия  объем
продаж увеличился почти на
26%. Приятно также отме�
тить, что  в этом году с плю�
сом  работает торговля во
всех  27 муниципальных об�
разованиях. Правда, в начале
года мы критиковали за неко�
торое снижение темпов рос�
та объемов торговли потре�
бительскую кооперацию. Од�
нако по итогам шести меся�
цев она тоже вышла на поло�
жительные темпы развития.
Соответственно растет и
продажа товаров в расчете
на одного жителя, которая
составила по первому полу�
годию 2005 г. более 14 тыс.
рублей. По этому показателю
орловская торговля опере�
жает большинство областей,
входящих в Центральный фе�
деральный округ.

Я считаю, что в столь зна�
чительном увеличении тем�
пов роста объема продаж
сыграли свою роль два ос�
новных фактора. Прежде
всего — стабильный рост де�
нежных доходов населения.
Линия губернатора на повы�
шение зарплаты труженикам
области успешно выполняет�
ся, и это сказывается  на  по�
вышении темпа объемов
продаж. Важно и то, что ус�
пешно выполняются задачи,
поставленные региональной
программой развития тор�
говли перед каждым муници�
пальным образованием, в
том числе по развитию   ор�
ловских торговых сетей. Это
позволило иметь очень на�
сыщенную инфраструктуру
торговли, предприятий об�
щепита. Идет  жесткая и в то
же время прогрессивная
конкуренция  среди торговых
сетей за завоевание рынков
сбыта продукции, за завое�
вание покупательского спро�
са, что   позволяет  приращи�
вать хорошие объемы про�
даж.

Важный позитивный мо�
мент, я думаю, заключается и
в том, что нам за последние
два года удалось довольно в
больших объемах привлечь
частные инвестиции в разви�
тие торговли.

— Сколько же средств

было  направлено в со�

здание новых магази�

нов, кафе, в рекон�

струкцию объектов тор�

говли?

— За два года объем инве�
стиций в эту отрасль соста�
вил более 1 млрд. рублей.
Торговля таких инвестиций
раньше не знала. Это позво�
лило только в прошлом году
ввести в эксплуатацию около
300 объектов торговли, почти
50 объектов общественного
питания. Практически каж�
дый день, если исключить
выходные, вводилось в строй
по одному объекту торговли.
Солидные инвестиции были
направлены, например, в со�
здание торгового комплекса
"На Черкасской", в обновле�
ние  сети магазинов ЗАО
"Паллада�Торг". В этом году
открылись современный тор�

говый центр  в Ливнах, супер�
маркет в формате самооб�
служивания Орловского рай�
по в пос. Знаменка�Орлов�
ская,  двухэтажный торговый
центр "Электрофлот" в райо�
не  автовокзала в Орле.  На�
кануне профессионального
праздника работников тор�
говли открылся новый мага�
зин "Сберегайка" в торговом
комплексе "Малиновая во�
да".  

Открытие новых магази�

нов позволяет предложить
населению более широкую
гамму товаров. Сейчас в на�
шей области, например, ра�
ботают около 150 магазинов
самообслуживания. В каж�
дом из них предлагается от 
8 тыс.  до 12 тыс. наименова�
ний продукции.

— Новые магазины — это

новые рабочие места.

Сколько орловцев полу�

чили работу благодаря

развитию торговли?

— Да, это очень важный
социальный момент. Быст�
рое развитие торговли по�
зволяет создавать значи�
тельное количество новых
рабочих мест: за прошедшие
два года их было создано 4,5
тыс. По сути, это большое
предприятие, где люди име�

ют работу, стабильный, во�
время выплачиваемый зара�
боток. А до конца года, с уче�
том открытия новых объектов
торговли, будет создано еще
около 1,5 — 2 тыс.  торговых
мест.

И последний, не менее ве�
сомый социальный момент.

Торговля области вышла на
второе место после промыш�
ленности по наполнению
бюджета налогами. Доста�
точно сравнить: в 1997 году,
например, доля налогов от
торговли в бюджете состав�
ляла всего 8%, в прошлом го�
ду она возросла до 18%. А по
итогам первого полугодия
доля торговли составила уже
25%.  Торговля по наполне�
нию бюджета  обошла строи�
тельство, транспорт, другие
отрасли. Это подчеркивает
важную роль торговли в раз�
витии социальной инфра�
структуры области. 

— Какие задачи сегодня

выходят на первый

план?

— Если говорить о разви�
тии рынков, то из 66 рынков
области почти половина еще
работают на открытых пло�
щадках. И предстоит боль�
шая работа по их переводу в

специально оборудо�
ванные помещения, по
созданию хороших ус�
ловий для предприни�
мателей и покупате�
лей. Сейчас, напри�
мер, осуществляется
большая работа  по
развитию Центрально�
го рынка в Орле. Там
началась реконструк�
ция основного павиль�
она, в котором открыл�
ся хороший комплекс
по торговле рыбой,
преобразился зал по
торговле мясными
продуктами. Скоро
начнется строительст�
во современного тор�
гового комплекса по
продаже непродоволь�
ственных товаров.

Уже сейчас ведется рабо�
та по составлению новой
программы развития торгов�
ли области на ближайшие
три года. В конце лета на за�
седании комиссии, утвер�
жденной постановлением гу�
бернатора области, будут
рассматриваться предложе�

ния руководителей городов,
районов по содержанию этой
программы.   В частности,
уже сегодня понятно, что в
ближайшее время будет уде�
ляться большое внимание от�
крытию магазинов самооб�
служивания в других городах,
райцентрах области. Пока
они в основном расположены
в областном центре. В райо�
нах их всего три:  в Болхове,
Урицком районе и теперь
еще в Знаменке�Орловской.
Перспективы развития тор�
говли, конечно, связаны  с
внедрением новых прогрес�
сивных форм обслуживания. 

— А что можно сказать о

сельской торговле?

— Практика показала, что
пока основной структурой,
которая признана и в бли�
жайшие годы будет обеспе�
чивать сельскую торговлю,
остается потребительская
кооперация. Наши агрохол�
динги, частная торговля  пока
в основном базируются в
райцентрах, в сельскую ме�
стность они идут неохотно.
Поэтому будет продолжаться
работа и по поддержке по�
требкооперации, и по уско�
рению  вывода потребитель�
ских обществ ряда районов
на устойчивое развитие.
Опыт Малоархангельского,
других сильных райпо  пока�
зывает, что внедрение совре�
менных технологий и  обору�
дования  позволяет в 2 — 3
раза на тех же площадях уве�
личить товарооборот и улуч�
шить качество обслужива�
ния. Поэтому эта работа бу�
дет заложена  в программу
ОПО "Союз Орловщины". И,
конечно, мы будем активнее
привлекать для обслужива�
ния жителей сельской глу�
бинки и предпринимателей,
и агрохолдинги, прежде все�
го "Орловскую Ниву".

Пользуясь возможностью,
хочу поздравить всех работ�
ников торговли с наступаю�
щим профессиональным
праздником, пожелать им
дальнейших успехов в разви�
тии своих торговых предпри�
ятий,  прибыльной работы. И
найти свою нишу, найти сво�
его покупателя на  орлов�
ском рынке.

Записала 

Людмила СТАВЦЕВА.

ЗАВТРА — ДЕНЬ РАБОТНИКОВ ТОРГОВЛИ

Торговля притягательна для инвесторов
По торговле можно судить о развитии всей экономики области, уровне жизни

населения. Ведь появление новых современных магазинов, кафе говорит о том,

что орловцы готовы больше тратить денег на покупку продуктов, других товаров.

Значит, они стали больше зарабатывать. В свою очередь часть доходов торговли в

виде налогов  поступает в бюджет и затем направляется на выплату зарплаты

врачам и учителям, на выполнение социальных задач.

Наша газета уже сообщала о том, что зарплата жителей области за первое

полугодие выросла в среднем на 22%. А как именно сказалось это на итогах

работы торговли? Насколько успешно  выполняется региональная программа

развития отрасли на 2003 — 2005 годы? С какими результатами работники

торговли подошли к своему профессиональному празднику? С этими вопросами

мы обратились к начальнику областного управления торговли и потребительских

ресурсов В.П. АГАПОВУ.
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ОРЕЛ: ВЧЕРА,
СЕГОДНЯ, 
ЗАВТРА

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ
РАЙОН
БИБЛИОТЕКАРИ ГОТОВЯТСЯ 

КО ДНЮ ГОРОДА
В канун Дня города в областной дет�

ской библиотеке имени М.М. Пришви�
на пройдёт ряд мероприятий. 2 августа
состоится встреча ветеранов Великой
Отечественной войны с детьми район�
ного отделения социальной помощи
семьям с детьми. 

В этот же день сотрудники библио�
теки во время праздника улицы Пушки�
на организуют конкурсную программу
для школьников. Здесь же откроются
книжные выставки "Город с красивым
названием Орёл" и "Созвездие имён
достойных родного края моего".

В течение августа среди учащихся
района будет проходить конкурс на
лучший рассказ, стихотворение, рису�
нок: "Я люблю свои родные места".
Итоги подведут в сентябре в библиоте�
ке М.М. Пришвина.

ЗАВОДСКОЙ РАЙОН
ЧЕЙ ДВОР ЛУЧШЕ?
В районе проводится смотр�конкурс

на звание "Лучший дом, двор, подъ�
езд". Основная его цель — привлечь
жителей к работе по благоустройству
дворов и сохранности жилого фонда.

В настоящее время заканчивается
приём заявок на участие. Затем район�
ная комиссия приступит к обследова�
нию объектов по следующим номина�
циям: лучший двор, подъезд, дом в ча�
стном секторе, лучшая улица в част�
ном секторе. Итоги будут подведены к
5 августа.

СЕВЕРНЫЙ РАЙОН
ТРИ НЕДЕЛИ В САНАТОРИИ
80 детей работников Орловского

сталепрокатного завода в возрасте от
7 до 16 лет завершили  профилактиче�
ское лечение в санатории�профилак�
тории "Лесной". За три недели юные
"сталепрокатчики" прошли курс вос�
становительных процедур и лечения
заболеваний опорно�двигательного
аппарата, сердечно�сосудистой систе�
мы, органов дыхания и пищеварения. 

В свободное от процедур время де�
ти принимали участие в спортивных
состязаниях по футболу, волейболу,
баскетболу, настольному теннису.
Старшие группы ребят ходили в поход.
Кроме того, детям была предоставле�
на возможность проявить себя в
оформлении стенгазет, карнавальных
костюмов, в смотре художественной
самодеятельности, потанцевать на ди�
скотеках.

Всего в 2005 году на санаторно�
профилакторное лечение и отдых де�
тей работников ОСПАЗа планируется
израсходовать около двух миллионов
рублей. В этом году ребята побывают
также в санатории "Анапа". 

СОВЕТСКИЙ РАЙОН
"ТИХАЯ МОЯ РОДИНА…"
Под таким названием в Орловском

музее изобразительных искусств 2 ав�
густа открывается передвижная вы�
ставка известного московского худож�
ника Д.А. Белюкина. В 2005 году ему
присвоено звание народный художник
России. 

Будут представлены наиболее яркие
его композиции: "Смерть Пушкина",
"Панорама Афона с вершины Святой
горы", "Духовной жаждою томим",
"Светлый покой", "Аллея Керн поздней
осенью" (всего более 150 работ). 

Экспозиция будет работать в тече�
ние месяца ежедневно с 10.00 до
17.00, кроме понедельника. Вход — 
10 рублей.

Информагентство
"Орловской правды".

полностью покрывает потреб�
ность в хлебе учреждений соци�
альной сферы — школ, больниц и
т.д. Районным администрациям
рекомендовано создать на мес�
тах на 2005 — 2006 годы страхо�
вой запас зерна из расчета 120
килограммов на человека. 

— Жатва зерновых только

открывает цикл осенних по�

левых работ. Впереди еще

уборка картофеля, сахарной

свеклы и других техничес�

ких культур, сев озимых,

вспашка зяби, к тому же еще

надо завершить заготовку

кормов, то есть дел у меха�

низаторов не меньше, чем

весной, а может и поболь�

ше. 

— По кормам поставлена зада�
ча — заложить на хранение 150
тысяч тонн сена, 300 тысяч тонн
сенажа, 850 тысяч тонн силоса и
250 тысяч тонн зернофуража. В
отношении грубых и сочных кор�
мов она близка к решению, счи�
таю, что и фуража припасем на
зиму достаточно. 

Свеклу нам предстоит убирать
на площади 15,3 тысячи гектаров.
В этом деле селянам готова ока�
зать помощь МТС компании "Аг�
ромаштехнология�Орел", базиру�
ющаяся на территории Краснозо�
ренского района, которая распо�

лагает парком высокопроизводи�
тельных комбайнов "Холмер". В
целом же в распоряжении АПК
области уже 25 единиц зарубеж�
ной свеклоуборочной техники,
правильная организация работы
которой позволяет справиться с
уборкой корнеплодов в рекомен�
дуемые агротехнические сроки. В
перспективе планируется расши�
рение посевных площадей под
сахарной свеклой до 30 тысяч
гектаров и доведение ее валовых
сборов до 1 — 1,2 миллиона тонн
в год.

Что касается закладки основы
под урожай будущего года, то
планируется на 120 — 130 тысяч
гектаров по сравнению с нынеш�
ним годом увеличить площади
озимых зерновых культур, а также
в лучшие агротехнические сроки
поднять всю зябь. При этом при
подготовке почвы будут широко
использоваться технологии по�
верхностной минимальной обра�
ботки, в том числе нулевой.

— И последний вопрос. На

днях наша область в рамках

традиционного дня поля

принимала ведущих ученых�

селекционеров России и

ближнего зарубежья, прове�

дена всероссийская научно�

практическая конференция

"Пути повышения устойчи�

вости сельскохозяйственно�

го производства в совре�

менных условиях". Как вы

оцениваете их итоги и како�

ва реальная отдача подоб�

ных мероприятий?

— Во�первых, представители
Российской академии сельскохо�
зяйственных наук, руководители
и ведущие ученые�селекционеры
ведущих научно�исследователь�
ских институтов, работающие в
отрасли растениеводства, еще
раз подтвердили верность пути,
избранного в реформировании
аграрного комплекса губернато�
ром нашей области Е.С. Строе�
вым, они отметили происходя�
щие на глазах положительные из�
менения в техническом оснаще�
нии сельхозпроизводства, в ус�
пешном освоении самых совре�
менных, в том числе ресурсосбе�
регающих технологий.  

Во�вторых, в ходе этих меро�
приятий ученые и практики дали
оценку многим как уже райониро�
ванным, так и еще проходящим
проверку на Шатиловской опыт�
ной сельскохозяйственной стан�
ции сортам зернобобовых, техни�
ческих и кормовых культур, под�
вели промежуточные итоги се�
лекционной работе в этом на�
правлении, определили главные
качественные характеристики
сортов завтрашнего дня, над вы�
ведением которых селекционе�
рам еще предстоит работать.

Используя представленную
газетой возможность, хотел бы
поздравить всех тружеников села
с праздником первого снопа, с
началом жатвы и пожелать им до�
брого здоровья и богатого уро�
жая!

жатва
У меня вторая группа инвалидности по общему

заболеванию, да еще я практически ничего не вижу.
Один глаз мертвый, во втором осталось 2 процента
зрения. Чтобы выписать лекарство для глаз, я долж!
на ездить в Плещеевскую больницу; пока добе!
решься туда и обратно, надо перейти дорогу шесть
раз. Зимой гололед, да к тому же  я не вижу номера
маршруток. Один раз не смогла выехать, другой — и
оставшиеся 2 процента зрения тоже перестала ле!
чить, так как просто нечем. Горевала, плакала, ноча!
ми не спала.

Потом решила искать помощи у главы Стрелец!
кого поселкового совета Любови Абрамовны Гурки!
ной. Пришла на прием, сквозь слезы и рыдания
объяснила ситуацию. Она внимательно выслушала и
попросила написать заявление.

И уже через несколько дней Любовь Абрамовна
решила все мои проблемы. Я вначале даже не пове!
рила такому чуду. Это действительно чудо, потому
что куда я ни обращалась, все было как об стенку го!
рох. Поэтому очень прошу вас написать от моего
имени великую благодарность Любови Абрамовне
за ее любовь к людям, за ее внимание, чуткое отно!
шение, сочувствие чужому горю, готовность пойти
навстречу в любое время. Таких руководителей на!
до хранить как "золотой фонд России". Здоровья
вам, долголетия, успехов и всех благ.

Маргарита ЯКОВЛЕВА.
п. Стрелецкий.

СПАСИБО

Люди
из «золотого фонда
России»

Местная администрация пошла
фермеру навстречу: выделила учас�
ток земли в несколько гектаров. У ко�
го�то не клеилось, а у Пирвердиева
получилось. Ухоженная и обласкан�
ная заботливыми руками Амина и его
жены Шикает земля стала давать не�
плохие урожаи зерновых.

Со временем Пирвердиевы по�
строили дом по областной програм�
ме "Славянские корни", завели скот:
буренок и овец.

Сейчас в крестьянском хозяйстве
"Амин" около тридцати гектаров зем�
ли, занятых под пшеницу, ячмень и
гречиху, двадцать голов крупного ро�
гатого скота (в том числе восемь ко�
ров, ежедневно дающих по 15 кило�
граммов молока), стадо овец. Для
скота построены специальные поме�
щения, коровники оборудованы до�
ильными аппаратами. Имеется и ми�
ни�цех по переработке молока.

— Молочное животноводство —
дело прибыльное, — говорят супруги
Пирвердиевы, — приносит ежеднев�
ный доход. Поэтому и ловим каждую
погожую минутку, чтобы заготовить
качественные корма.

Кстати, в КХ мы оказались именно
в тот момент, когда фермер завершал
заготовку сена. Сидя за рулем тракто�
ра, сагрегатированного с пресс�под�
борщиком "Киргизстан" (точь�в�точь
таким же, как у волка, в известном
мультике "Ну, погоди!"), Амин прессо�
вал в квадратные 40�килограммовые
тюки свежее, хорошо просушенное
сено. А так как небо заволакивало
черными тучками, двое его сыновей
— Эльдар и Тахир — спешно кидали
тюки в кузов грузовичка.

— До дождя все же успеем, — ути�
рая пот с лица, с улыбкой говорил

Пирвердиев. — Так что в зиму наши
буренки будут с хорошими кормами.
А завтра это событие и отпразднуем
шашлычком из баранины.

Уверена, что праздник в семье
фермера и их друзей (такие события,
по словам Амина, не принято отме�
чать узким кругом) был недолгим. По�
тому что впереди еще много работы:
в который раз нужно проверить зер�
ноуборочный комбайн, чтобы не под�
вел в предстоящую жатву; к тому же

ежечасной заботы требует скот: нуж�
но и покормить, и подоить. Надо так�
же не забыть приготовить сыр, слив�
ки, творог… И так каждый день. 

Справляться с таким объемом ра�
боты Пирвердиевым помогают дети:
Эльдар и Тахир, младшенькая Лейла.
Ребятишки, кстати, успевают и роди�
телям подсоблять, и в школе хорошо
учиться. Старший Эльдар в нынеш�

нем году окончил среднюю школу с
медалью. Об этом с нескрываемой
гордостью нам сообщила Шикает, а
еще о том, что по профессии она пре�
подаватель французского языка. И
пошутила:

— Теперь по�французски только с
буренками разговариваю. Но о том,
как сложилась моя жизнь здесь, на
Орловщине, нисколько не жалею…

Наталья ЗАРУБИНА.

Мценский район.

СВОЯ ЗЕМЛЯ

«По$французски разговариваю
только с буренками…»
Дом на краю соснового перелеска, построенный своими руками,
участок плодородной земли да буренки�кормилицы — вот и все,
пожалуй, что нужно для счастья уроженцу далекого Дагестана,
пустившему корни на хлебосольной мценской земле. Амин
Пирвердиев, выпускник Тульского политехнического университета,
лет двадцать назад попал на Орловщину по вузовскому
распределению, работал прорабом в одном из колхозов, строил
жилье и фермы… На заре перестройки, как и многие другие,
попытался начать свое дело: оформил кредиты, приобрел несколько
единиц порядком изношенной техники.

Настенные часы с логотипом "Орловской правды"

вручены семье Борисовых — победителям конкурса,

который проводили по итогам традиционной недели

подписчиков "Орловской правды" редакция газеты и

управление Федеральной почтовой связи 

по Орловской области. 

Борисовы выписывают "Орловскую правду" уже много лет.
Глава семейства Сергей работает в одном из орловских теат�
ров, Елена воспитывает сына. С большим интересом еже�
дневную газету области просматривает бабушка, не оставляя
без внимания ни одного номера. 

Каждый в "Орловской правде" находит для себя что�то ин�
тересное: информацию о работе руководства области, обла�
стного Совета народных депутатов, новости культуры и обще�
ственной жизни. 

Во время вручения приза Сергей Борисов пожелал коллек�
тиву редакции дальнейших творческих успехов. 

Информагентство

"Орловской правды".

Приз — 
читателям 
нашей газеты

Ф
о

то
 С

е
р

ге
я 

М
И

Р
О

Н
О

В
А

.

К
о

лл
аж

 Н
. Н

И
К

О
Л

А
Е

В
А

.

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е

Очередное общее собрание акционеров
проводилось по решению совета директоров
общества (Протокол № 5 от 20 мая 2005 года)
в форме собрания (совместного присутствия).

Место проведения собрания: г. Орел, Мас�
лозаводской пер., 21, административное зда�
ние ОАО «Орелрастмасло».

Дата проведения собрания:  30 июня 2005
года.

Время проведения собрания: с 11.15 до 12.00.
Председатель собрания: Павлов Владимир

Евгеньевич (председатель совета директоров
общества), что соответствует п. 13.10 Устава и
п.12.2. положения об общем собрании акцио�
неров общества. 

Секретарь собрания: Жукова Людмила Ана�
тольевна.

Общее количество голосов, которыми об�
ладают акционеры — владельцы голосующих
акций общества: 35 988. 

На момент окончания регистрации для уча�
стия в голосовании зарегистрировались акци�
онеры и их представители, владеющие в сово�
купности 34 850 голосующих акций, что со�
ставляет 96,84 % от общего числа голосующих
акций общества.

На основании протокола о регистрации ак�
ционеров, принявших участие в общем собра�
нии, собрание признано правомочным.

Повестка дня: 
1. Определение порядка ведения общего

собрания акционеров.
2. Утверждение годового отчета общества.
3. Утверждение годовой бухгалтерской от�

четности, отчета о прибылях и убытках, рас�
пределение прибыли, в том числе выплата
(объявление) дивидендов, и убытков обще�
ства по результатам финансового года.

4. Избрание совета директоров общества.
5. Избрание ревизионной комиссии общества.
6. Утверждение аудитора общества.
7. Утверждение крупных сделок.
8. Утверждение сделок с заинтересованностью.
Число голосов, которыми обладали ли�

ца, включенные в список лиц, имевших
право на участие в общем собрании:

1. По первому вопросу 35 988 голосов.
2. По второму вопросу 35 988 голосов.
3. По третьему вопросу 35 988 голосов.
4. По четвертому вопросу 35 988 голосов.
5. По пятому вопросу 35 988 голосов.
6. По шестому вопросу 35 988 голосов.
7. По седьмому вопросу 35 988 голоса.
8. По восьмому вопросу 2 786 голосов.
Число голосов, которыми обладали ли�

ца, принявшие участие в общем собрании:
1. По первому вопросу 34 850 голосов. Кво�

рум имеется.
2. По второму вопросу 34 850 голосов. Кво�

рум имеется.
3. По третьему вопросу 34 850 голосов. Кво�

рум имеется.
4. По четвертому вопросу 34 850 голосов.

Кворум имеется.
5. По пятому вопросу 34 850 голосов. Кво�

рум имеется.
6. По шестому вопросу 34 850 голосов. Кво�

рум имеется.
7. По седьмому вопросу 34 850 голосов.

Кворум имеется.
8. По восьмому вопросу 1 648 голосов. Кво�

рум имеется.
Число голосов, отданных за каждый из

вариантов голосования:
1. По первому вопросу: за — 34 850 го�

лосов, против — 0 голосов, воздержались — 0
голосов.

2. По второму вопросу: за — 34 850 голосов,
против  — 0 голосов, воздержались  — 0 голосов.

3. По третьему вопросу: за — 34 850 го�
лосов, против  — 0 голосов, воздержались  —
0 голосов.

4. По четвертому вопросу: за — 34 850 го�
лосов, против  — 0 голосов, воздержались  —
0 голосов.

5. По пятому вопросу: за — 34 850 голосов,
против  — 0 голосов, воздержались  — 0 голо�
сов.

6. По шестому вопросу: за — 34 850 го�
лосов, против  — 0 голосов, воздержались — 0
голосов.

7. По седьмому вопросу: за — 34 850 голо�
сов, против  — 0 голосов, воздержались  — 0
голосов.

8. По восьмому вопросу: за — 1 648 голо�
сов, против  — 0 голосов, воздержались  — 0
голосов.

Решения, принятые общим собранием
по вопросам повестки дня:

1. По первому вопросу постановили:  «Ут�
вердить следующий регламент и порядок ра�
боты собрания:

1) голосование по вопросам повестки дня
производить бюллетенями для голосования;

2) для докладов по всем вопросам повестки
дня предоставить до 10 минут, для выступле�
ний в прениях — до 5 минут, для справок — до
5 минут.

Собрание провести без перерыва и завер�
шить сегодня.

Избрать председательствующим на собра�
нии акционеров председателя совета дирек�
торов открытого акционерного общества «Ор�
ловский маслобойный завод» Павлова Влади�
мира Евгеньевича, избрать секретарем собра�
ния акционеров Жукову Людмилу Анатольевну
— юрисконсульта общества».

2. По второму вопросу постановили: «Утвер�
дить годовой отчет, предварительно утвержден�
ный советом директоров открытого акционер�
ного общества «Орловский маслобойный за�
вод» 20 мая 2005 года (протокол № 5 от
20.05.2005 года)».

3. По третьему вопросу постановили: «Ут�
вердить годовую бухгалтерскую отчетность за
2004 год, отчет о прибылях и убытках за 2004
год, предварительно утвержденные советом
директоров открытого акционерного обще�
ства «Орловский маслобойный завод» 20 мая
2005 года (протокол № 5 от 20.05.2005 года).
Годовой дивиденд по размещенным обыкно�
венным именным акциям открытого акционер�
ного общества «Орловский маслобойный за�
вод» за 2004 год не выплачивать».

4. По четвертому вопросу постановили: «На
срок до следующего годового общего собра�
ния акционеров избрать совет директоров от�
крытого акционерного общества «Орловский
маслобойный завод» в следующем составе:
Кобзев Максим Юрьевич, Павлов Владимир
Евгеньевич, Алексеев Владислав Николаевич,
Круглов Сергей Валерьевич, Тимофеева Ольга
Игоревна».

5. По пятому вопросу постановили: «Из�
брать ревизионную комиссию открытого акци�
онерного общества «Орловский маслобойный
завод» на срок до следующего годового обще�
го собрания акционеров в следующем соста�
ве: Левина Анастасия Сергеевна,  Турчин Инна
Николаевна, Тюрина Екатерина Юрьевна».

6. По шестому вопросу постановили: «Ут�
вердить аудитором открытого акционерного
общества «Орловский маслобойный завод» на

срок до следующего годового общего собра�
ния акционеров общество с ограниченной от�
ветственностью «Финконсалт Л».

7. По седьмому вопросу постановили:
«Одобрить совершение открытым акционер�
ным обществом «Орловский маслобойный за�
вод» следующих крупных сделок:

А) «Договор — кредита, кредитной линии.
Контрагент — акционерный коммерческий

банк Сберегательный банк Российской Феде�
рации (ОАО)/ Филиал АК СБ РФ (ОАО) — Ор�
ловское отделение №8595 (юридический ад�
рес: 117977, г. Москва, ул. Вавилова, 19; мес�
то нахождения: 302028, г. Орел, ул. Брест�
ская, 8) ИНН�7707083893.

Сумма кредита — в пределах не свыше
200 000 000 (двухсот миллионов) рублей.

Процентная ставка — в пределах не свыше
20 % годовых на условиях контрагента.

Срок договора — в пределах не более 2 лет
с момента фактического предоставления кре�
дитором денежных средств заемщику. 

Залогом по данному кредиту выступают на
условиях и по залоговой оценке контрагента
товары в обороте балансовой стоимостью
400 000 000 (четыреста миллионов) рублей
(приложение А1) и объекты основных средств
балансовой стоимостью 150 000 000 (сто пять�
десят миллионов) рублей, в том числе здания
(по усмотрению генерального директора об�
щества как все вместе, так и каждый в отдель�
ности) по адресу: 302043, Орловская область,
г. Орел, пер. Маслозаводской, дом 21 (прило�
жение А2). 

Конкретные условия договора в данных
пределах определяются генеральным дирек�
тором открытого акционерного общества «Ор�
ловский маслобойный завод».

8. По восьмому вопросу постановили:
«Одобрить совершение открытым акционер�
ным обществом «Орловский маслобойный за�
вод» следующих сделок, в совершении кото�
рых имеется заинтересованность:

А) Договор — займа.
Контрагент — закрытое акционерное обще�

ство «АКСИМА» (юридический адрес: 119607,
г. Москва, Мичуринский проспект, д. 27, к. 2,
помещение ТАРП ЗАО) ИНН�7702183936.

Сумма займа —  в пределах не свыше
100 000 000 (ста миллионов) рублей.

Процентная ставка — в пределах не свыше
20 % годовых (с условием пропорциональной
коррекции при изменении учетной ставки бан�
ковского процента Центральным банком РФ).

Срок договора — в пределах не более 5 лет
с момента фактического предоставления за�
имодавцем денежных средств заемщику. 

Заинтересованное лицо — председатель
совета директоров общества Павлов В.Е., вла�
делец 100% акций ЗАО «АКСИМА».

Конкретные условия договора в данных
пределах определяются генеральным дирек�
тором открытого акционерного общества «Ор�
ловский маслобойный завод».

Б) «Договор — займа.
Контрагент — общество с ограниченной от�

ветственностью «Дискурс» (юридический ад�
рес: 119607, г. Москва, Мичуринский проспект,
д. 27, к. 2, помещение ТАРП ЗАО) ИНН�
7729388793.

Сумма займа — в пределах не свыше
100 000 000 (ста миллионов) рублей.

Процентная ставка — в пределах не свыше
20 % годовых (с условием пропорциональной
коррекции при изменении учетной ставки бан�
ковского процента Центральным банком РФ).

Срок договора — в пределах не более 5 лет
с момента фактического предоставления за�
имодавцем денежных средств заемщику. 

Заинтересованное лицо — председатель
совета директоров общества Павлов В.Е., вла�
делец 74 % долей в уставном капитале ООО
«Дискурс».

Конкретные условия договора в данных
пределах определяются генеральным дирек�
тором открытого акционерного общества «Ор�
ловский маслобойный завод».

В) Договор — займа.
Контрагент — закрытое акционерное обще�

ство «Сальтаре» (юридический адрес: 123022,
г. Москва, ул. 2�я Звенигородская, д. 13,
стр. 40) ИНН�7703525646.

Сумма займа —  в пределах не свыше
100 000 000 (ста миллионов) рублей.

Процентная ставка — в пределах не свыше
20 % годовых (с условием пропорциональной
коррекции при изменении учетной ставки бан�
ковского процента Центральным банком РФ).

Срок договора — в пределах не более 5 лет
с момента фактического предоставления за�
имодавцем денежных средств заемщику. 

Заинтересованные лица: 1) председатель
совета директоров общества Павлов В.Е., вла�
делец 70 % акций ЗАО «Сальтаре» и генераль�
ный директор ЗАО «Сальтаре», 2) генеральный
директор общества Круглов Сергей Валерье�
вич, владелец 29,99 % акций ЗАО «Сальтаре».

Конкретные условия договора в данных
пределах определяются генеральным дирек�
тором открытого акционерного общества «Ор�
ловский маслобойный завод».

Г) «Договор — кредита, кредитной линии.
Контрагент — акционерный банк «Банк про�

ектного финансирования» (закрытое акцио�
нерное общество — (юридический адрес:
105064, г. Москва, ул. Земляной вал, 34�а)
ИНН�7719038888.

Сумма кредита —  в пределах не свыше
200 000 000 (двухсот миллионов) рублей.

Процентная ставка — в пределах не свыше
20 % годовых на условиях контрагента.

Срок договора — в пределах не более 5 лет
с момента фактического предоставления кре�
дитором денежных средств заемщику. 

Заинтересованное лицо — председатель
совета директоров общества Павлов В.Е.,
член совета директоров акционерного банка
«Банк проектного финансирования» (закрытое
акционерное общество).

Залогом по данному кредиту выступают на
условиях и по залоговой оценке контрагента
товары в обороте (приложение Г1) и объекты
основных средств, в том числе здания (по ус�
мотрению генерального директора общества
как все вместе, так и каждый в отдельности) по
адресу: 302043, Орловская область, г. Орел,
пер. Маслозаводской, дом 21(приложение Г2). 

Конкретные условия договора в данных
пределах определяются генеральным дирек�
тором открытого акционерного общества «Ор�
ловский маслобойный завод».

Члены счетной комиссии — Новиков Вик�
тор Федорович, Мамонов Андрей Валерьевич,
Савостиков Владимир Александрович, Кост�
рикова Нина Николаевна, Клюшниченко Мари�
на Валерьевна.

Председатель собрания — Павлов Вла�
димир Евгеньевич (подпись).

Секретарь собрания — Жукова Людмила
Анатольевна (подпись).

ОТЧЁТ
об итогах голосования на годовом общем собрании акционеров

открытого акционерного общества «Орловский маслобойный завод»
(г. Орел, пер. Маслозаводской, д. 21)


